

Pâques -20 avril 2025 (Marigny)

« Celui qu'ils ont supprimé en le suspendant au bois du Supplice, Dieu l'a ressuscité le 3^e jour. Nous en sommes témoins ».

Tel est le cœur de toute la foi et la prédication de Pierre. C'est le cœur du monde nouveau proclamé par les chrétiens. C'est la source de notre espérance, de notre présent, de notre avenir.

C'est l'humanité toute entière qui entre dans l'heure nouvelle, celle d'un jour, d'un monde nouveau.

Le Christ Jésus est passé de la mort à la vie. La résurrection est destinée à chacun(e) de nous.

Pâques c'est la plus grande fête des chrétiens. C'est l'aboutissement d'une longue et grande histoire d'amour. Tout l'Ancien Testament, l'histoire d'Israël aboutit là. « Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son fils unique et il l'a ressuscité d'entre les morts. » Oui, Jésus est vivant. Il a fait son passage de la mort à la vie ; Il peut être lumière pour les hommes, pour chacun(e). Il éclaire notre chemin, il marche avec nous comme avec les disciples sur la route d'Emmaüs. Il donne sens à toute vie.

Oui, un jour nouveau commence pour Marie-Madeleine, pour Pierre et Jean et tous les autres.

Il faudra du temps pour que Marie-Madeleine passe de la nuit de ses interrogations à la lumière de la rencontre avec le Christ ressuscité. Il faudra aussi du temps à Pierre pour changer son heure, pour faire le passage de la surprise, de son doute à la lumière de la foi au Christ vivant qui l'appelle à une vie nouvelle. Sa vie, la vie a un sens. Peu à peu, il va casser, passer toutes les frontières qui l'enfermaient pour annoncer la Bonne Nouvelle du Christ ressuscité, non seulement à ses frères juifs, mais aux païens. Et dans la 1^{ère} lecture, on le voit chez Corneille, un centurion romain, c'est-à-dire un païen.

Avec la résurrection du >Christ Jésus, le monde, l'humanité toute entière trouve son sens. L'homme n'est pas fait pour la mort, mais la vie. La vie humaine n'a qu'une seule raison d'être. Elle est faite pour accueillir l'amour d'un Dieu qui est père,. Vivre de cet amour et faire route avec le Christ vers la vie au-delà de la mort, vers la vie éternelle. Chacun est fait pour le bonheur.

Toute la recherche du bonheur, inscrite dans la vie de tout homme, est faite pour être satisfaite totalement un jour auprès du Père.

Avec la résurrection du Christ, le monde nouveau, le monde de l'amour vainqueur est réalisé et aussi toujours à réaliser.

Ce monde nouveau est celui dans lequel on entre par le baptême. Ce signe, ce sacrement qui nous rend frères du Christ, membres de son corps, reconnus enfants de Dieu. C'est ce signe que nous avons reçu, c'est ce signe, ce sacrement qu'ont reçu hier soir 6 jeunes adultes.

Ils ont fait leur passage, leur entrée dans la famille de Dieu. La résurrection du Christ comme pour nous sera leur feuille de route.

Cette feuille de route, c'est celle qui nous propose continuellement de nous mettre à l'heure du Christ, à l'heure d'un amour toujours à inventer, toujours à accueillir, toujours à vivre. Ce

monde nouveau c'est celui où déjà tout amour humain vrai est route de résurrection, c'est-à-dire de vie divine déjà vécue. Aujourd'hui, le ciel et la terre ne font plus qu'un.

Pâques : la fête qui nous invite à nous mettre à l'heure du Christ,
à passer de l'heure de l'interrogation à l'espérance,
à passer du doute à la foi,
à passer de l'heure de la peur d'annoncer la Bonne Nouvelle à celle de la joie d'annoncer la joie d'un amour lumière de la vie.
À passer de l'heure de la tranquillité à celle où l'on ose casser les frontières et aller à la rencontre du ressuscité dans la vie de nos frères les hommes et dans l'aventure de la vie.

Pâques fête de la résurrection, source de l'espérance, est la fête qui peut éclairer toute vie humaine et lui donner tout son sens.

En terminant je prends quelques paroles du Christ : « vivons en enfants lumière.
L'heure est venue de l'exode nouveau.
Voici le temps de renaître d'en haut. L'heure est venue de sortir du sommeil.
L'heure est venue de grandir dans la foi. L'heure est venue d'affermir votre cœur.
L'heure est venue de courir avec Pierre et Jean vers la vie.

Oui, voici le temps de trouver Jésus Christ ressuscité dans sa Parole, le pain de son eucharistie, sur le visage de nos frères, sur la route de nos vies. Christ est ressuscité. La vie a un sens.

À tous, bonne fête de Pâques. Nous sommes déjà des ressuscités avec le Christ. Nous sommes créés pour le bonheur et la vie d'enfants de Dieu. Que l'espérance soit au cœur de notre vie.

Alleluia, Alleluia, Alleluia